

aktuelles

- 4-6.....**Nationalratswahlen '99**
Fragen an die wahlwerbenden Gruppierungen
- 7.....**Wahlrecht**
Von der Stimmeabgabe zur Mandatsverteilung
- 10.....**Tutoriumsprojekt**
Hintergrundinformation
- 11-12.....**HTU 1x1 Gewinnspiel**
Kennst du deine Interessensvertretung?



studienrelevantes

- 9.....**Achtung**
Kopierkartenausgabegerät



rubriken

- 3.....**Vorwort**
Diplomitis
- 8.....**Meinung**
Gedanken zur Wahl



Wahlen. Schon wieder. Ich bin es leid immer meine Meinung kundtun zu müssen. Warum gibt es nicht Einen der das für uns alle übernimmt? Ich finde, daß wäre doch viel einfacher. Man bräuchte sich um so lästige und schwer durchschaubare Dinge wie Parteiprogramme, Politikermeinungen und so weiter keine Gedanken mehr zu machen. Der elendige Weg der Meinungsbildung würde endlich wegfallen. Eigene Meinung? Wozu!

Ja, man könnte sich diesen ganzen Politikschweiß sparen! Alle Politikerbonzen, Funktionäre, Minister, Nationalratsabgeordnete und wie sie alle heißen, diese überbezahlten Redenschwinger und Nichtstuer; ich sage: WEG MIT IHNEN! Weg mit den angeblichen Interessensvertretungen, wie sie sich da Gewerkschaft, Wirtschaftskammer usw. nennen. Alles überflüssig, sage ich.

Es muß doch in diesem Land jemanden geben, der das alles in die Hand nehmen kann. Der weiß, wo es langgeht, der wirklich den richtigen Weg einschlagen kann. Dann wären wir auch mit einem Schlag diese endlosen Diskussionen los. Keine Streitereien mehr, keine Koalitionsverhandlungen mehr, keine lähmenden Auseinandersetzungen mehr. Es würde endlich etwas weitergehen in diesem Land. Ein frischer Wind würde aufräumen mit Schmarotzern und Faulpelzen, mit dem linken Mief, mit der Emanzipation und mit unserem verschobenen Gesellschaftsbild. Stell dir vor, du brauchst nicht mehr wählen gehen. Wozu auch? Was hat denn bisher eine einzelne Stimme bewirkt? Nichts. Weg mit dieser trägen Demokratie, her mit einem Führer der für uns alle denkt!

Wählen heißt mitbestimmen!

3. Oktober Nationalratswahl

• Josef Lackner



Impressum: TU INFO Mediadaten

Auflage: 13.000

Verlags- und Herstellungsort: Graz
 Medieninhaberin, Verlegerin und Herausgeberin:
 Hochschülerschaft der Technischen Universität Graz (HTU), Rechbauerstraße 12, 8010 Graz.
 Telefon: 0316/873-5101 e-mail: presse@oeh.tu-graz.ac.at Internet: http://oeh.tu-graz.ac.at
 Redaktionsteam: Josef Lackner, Ulli Baumgartner

Layout: Susi Baumgartner, Barbara Resch Anzeigen: Thomas Krainer
 Mitarbeit: ReferentInnen und SachbearbeiterInnen der HTU; siehe gekennzeichnete Artikel. Namentlich gekennzeichnete Artikel müssen nicht in jedem Fall mit der Meinung des Redaktionsteams übereinstimmen.
 Druck: Dorrong, Graz. Gedruckt auf chlorfrei gebleichtem Papier.

